

2021年3月16日
株式会社ホンダカーズ東京

新型コロナウイルス感染者発生と対応について（第2報）

この度、当社葛西橋通り店に勤務する従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。現時点において判明している状況と対応についてお知らせいたします。

3月13日（土）朝に当該従業員に発熱の症状が表れたため、当日中に医療機関を受診しPCR検査を実施したところ、翌14日（日）に陽性が判明しました。

当該従業員は13日から仕事を休み自宅療養しております。感染経路は不明ですが、管轄保健所の指導のもと濃厚接触者の特定を行ったところ、同じく葛西橋通り店勤務の従業員2名が濃厚接触の疑いありと判断されました。該当の2名については、保健所の指示のもと、3月26日（金）まで自宅待機といたします。また、いずれのスタッフも、お客様対応時はマスクを着用し適切な距離を保つなど、飛沫感染予防に努めていたため、お客様への感染の心配はないという保健所の判断をいただいております。

なお、葛西橋通り店につきましては、感染者以外の全スタッフに抗原検査を実施し陰性が確認されており、店舗消毒も済んだことから、3月17日（水）より通常営業を再開させていただく予定です。

今回の件ではお客様、関係者の皆様のみならず、地域の皆様にも多大なご迷惑、ご心配をおかけすることになり、心より深くお詫び申し上げます。

今後も状況が変わる場合には、都度、速やかに情報を開示していくとともに、お客様と従業員の安全を最優先に考え、感染拡大防止に全力で取り組んでまいります。

以上

2021年3月15日
株式会社ホンダカーズ東京

新型コロナウイルス感染者発生と対応について

この度、当社葛西橋通り店に勤務する従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。現時点において判明している状況と対応についてお知らせいたします。

3月13日（土）朝に当該従業員に発熱の症状が表れたため、当日中に医療機関を受診しPCR検査を実施したところ、昨日14日（日）に陽性が判明しました。

当該従業員は13日から仕事を休み自宅療養しております。感染経路は不明ですが、管轄保健所の指導のもと、お客様や従業員に濃厚接触者がいないか、特定を行ってまいります。

なお、葛西橋通り店につきましては、本日15日（月）は臨時休業し、念のため店舗の消毒作業を行います。

今回の件ではお客様、関係者の皆様のみならず、地域の皆様にも多大なご迷惑、ご心配をおかけすることになり、心より深くお詫び申し上げます。

今後も状況が変わる場合には、都度、速やかに情報を開示していくとともに、お客様と従業員の安全を最優先に考え、感染拡大防止に全力で取り組んでまいります。

以上